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Presidentes do Cipem e Fiemt
convidam vice-governador para
evento internacional da madeira

ATENDER A DEMANDA

PAM de Alta Floresta mudará
instalações para o Hospital Geral

Pretensão do município é voltar a ter estrutura
de hospital municipal para sua demanda

MERCADO DO PRODUTOR

Feira Livre de AF ganhará quase
R$ 1 milhão para reforma
Emenda é do deputado Nininho e o pedido do presidente da Câmara, Oslen Dias, o Tuti

Prazo para pagamento do
IPTU 2024 é prorrogado

DEZ REAIS FICOU CARO

Motorista faz confusão em pedágio
e acaba preso com pistola no carro

Caso em Alta Floresta teve como suspeito um homem de 36 anos
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Dourado tenta se
reabilitar na Arena Pantanal
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Ampliar o acesso da madeira nativa
mato-grossense aos mercados nacional
e internacionais é umas das metas da
gestão do presidente do Centro das

Presidentes do Cipem e Fiemt convidam vice-
governador para evento internacional da madeira

Industrias Produtoras e Exportadoras
de Madeira do Estado de Mato Grosso,
Ednei  Blasius.  Nesse sent ido  o
presidente do Cipem e o presidente da
Federação das Indústrias do Estado de
Mato Grosso (Fiemt), Silvio Rangel, se

reuniram com o vice-governador,
Otaviano Pivetta, para convidá-lo a
participar de eventos no Brasil e no
exterior que debatem a contribuição
econômica e ambiental do setor de base
florestal. O encontro com o vice-
governador ocorreu nesta quarta-feira
(24), no Palácio Paiaguás.

Neste primeiro semestre de 2024
será realizada a 5ª edição do Dia da
Floresta, no município de Alta Floresta,
nos dias 20 e 21 de junho. Essa ação irá
demonstrar, na prática, as atividades
numa á rea  de Manejo Floresta l
Sustentável, incluindo o processo de
conservação da vegetação nativa,
colheita  e  transporte  de árvores
maduras, industrialização da madeira
serrada e apresentação do produto
florestal acabado, como deck, forro,
lambril, entre outros. Essa edição do
evento vem com novidade, que é a
Rodada de Negócios promovida pela
Agência Brasileira de Promoção de
Expor tações e Invest imentos
(ApexBrasil) e Fórum Nacional de
Atividades de Base Florestal (FNBF) e
que ocorrerá entre 17 a 20 de junho.
Antes disso, no período de 28 a 30 de
maio, uma comitiva de empresários da
indústria florestal de Mato Grosso
associados ao Cipem estarão na feira
Carrefour International du Bois – uma
das maiores do mundo -, em Nantes, na
França. Na feira bienal se apresentam
expositores nacionais e internacionais

da indústria madeireira, moveleira e de
carpintaria.

O presidente da Fiemt, Silvio Rangel
afirmou que o  envolvimento do
Governo nos eventos organizados pelo
Cipem evidencia a importância do setor
de base florestal, principalmente por
sua contribuição na conservação da
floresta e geração de emprego e renda
nas comunidades locais. “É importante
o Governo compreender o Manejo
Florestal, principal atividade das
indústrias madeireiras. A base florestal
já trabalha com o Governo Estadual,
mas é  impor tante  es tre i ta r  esse
envolvimento, especialmente na redução
da burocracia do setor, para criar
políticas públicas que estimulem a
abertura de novos mercados e facilitem
o comércio”, enfatizou o presidente da
Fiemt.

O presidente Ednei Blasius pontuou
que os eventos organizados pelo Cipem
visam promover  e  ap rim orar  a
comercialização, com foco na expansão
das exportações dos produtos do setor.
“Os produtos mato-grossenses são
sustentáveis, possuem alta qualidade,
rastreabilidade e legalidade, um setor
importante que conserva 5,025 milhões
de hectares por meio do manejo florestal
susten tável .  Com ma is de 550
indústrias associadas, o Cipem está
empenhado a ampliar as vendas de
madeira do estado de Mato Grosso”,
concluiu Blasius.

Registro após audiência com vice-governador de Mato Grosso

Assessoria

DIário de Cuiabá
O ministro Edson Fachin, do STF,

negou seguimento a uma reclamação
ajuizada pelo ex-deputado estadual
Moisés Feltrin, na qual ele pedia o
restabelecimento da  sua  pensão
vitalícia por ter ocupado o cargo de
governador do Estado, em 1991.

Na decisão, de quinta-feira (25),
Fachin afirmou que a reclamação não
poderia ser analisada pelo STF, pois
o pedido feito ao Governo de Mato
Grosso ainda não foi apreciado.

Feltrin corre atrás de um salário de
cerca de R$ 37 mil, valor pago pela
maioria dos estados brasileiros.

O curioso é que o ex-deputado ficou
à frente do Palácio Paiaguás apenas
33 dias ,  após renúncia do então
governador Carlos Bezerra ,  e a

FARRA COM DINHEIRO PÚBLICO

Ex-deputado ficou 33 dias no Governo
de MT e quer pensão vitalícia

licença de saúde concedida ao vice-
governador  Edison  Fre it as  de
Oliveira.

Ele transmitiu o cargo para o eleito
Jayme Campos  (então PFL), em
1992.

Na época, Feltrin era presidente da
Assembleia Legislativa, e a Emenda
Constitucional 22/2003 previa que
“todos os governadores do Estado que
exercera m o  ca rgo  em  cará ter
de f ini t ivo  e  a queles  que ,  no
desempenho desse cargo, cumpriram
o ato constitucional da transmissão,
fazem jus, a título de representação a
um subsídio mensal e vitalício”.

A Emenda, no entanto, foi declarada
inc onst ituc iona l  pe lo  STF e  o
pagamento foi cortado pelo Governo
do Estado em 2018.

Por Arão Leite
Alta Floresta – Os pavilhões da Feira

Livre Municipal de Alta Floresta devem
ser reformados em breve. O presidente da
Câmara de Vereadores, oslen Dias, o Tuti,
anunciou nesta sexta-feira uma emenda do
deputado estadual Nininho no valor de R$
991.529,21 para a melhoria.

Em visita à Feira Livre nesta sexta-
feira, Tuti declarou que é mais um
compromisso assumido pelo deputado
para com Alta Floresta e que agora o valor
já estará à disposição da prefeitura para

MERCADO DO PRODUTOR

Feira Livre de AF ganhará quase
R$ 1 milhão para reforma

Emenda é do deputado Nininho e o pedido
do presidente da Câmara, Oslen Dias, o Tuti

execução da obra. “É um presente para o
município que está de aniversário agora
em maio”, lembrou.

O presidente da Casa de leis ainda
acrescentou que o investimento de quase
um milhão no mercado do produtor vai
melhorar ainda mais os pavilhões, boxes,
todas as instalações da Feira Livre.  “Mais
uma vez o deputado Nininho honrando
seus compromissos com Alta Floresta e
nós só temos a agradecer”, declarou Tuti
assegurando que o investimento é para
reformar este ano ainda.
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PAM vai mudar
O pronto Atendimento Municipal

de Alta Floresta vai mudar suas
instalações. No início da semana
foi ventilada informação falando em
fechamento, mas a administração
do município anunciou na quinta-
feira a mudança para novo prédio.
O contrato em fechamento é com a
família Nishikawa, do Hospital
Geral.

PAM vai mudar – II
Ao falar que foi atacado por

adversários políticos em relação ao
PAM, prefeito Chico Gamba fez
questão de frisar, em visita ao novo
prédio, que a mudança é por conta
da necessidade que o município tem
devido ao volume de atendimento e
casos mais complexos. O PAM
ainda dispõe de pequena estrutura
enquanto o outro prédio é um
hospital já instalado, com dezenas
de leitos e até centros cirúrgicos.

Até raio X
No Pronto Atendimento atual foi

v en t i lada  a  poss ib i l i dade  de
instalação de Raio X. O aparelho
de mais de meio milhão foi até
comprado ,  mas nunca fo i
i ns ta lado .  Por  ou t ro  lado ,  o
recebimento  de pac ientes  do
município pelo Hospital Regional
tem sido cada vez mais restrito ou
somente regulado. Mas no Hospital
Geral, locado praticamente pela
prefeitura, esse tipo de aparelho
está no contrato e funciona sem
qualquer problema.

Final de um ciclo
Se por  um lado o  Pronto

Atendimento de Alta Floresta vai
mudar para as instalações de um
grande hospital que era privado,
por outro, registra-se o final de uma
história que começou no final dos
anos de 1970. Hospital Geral, do
saudoso médico Mário Nishikawa
e família, que atendeu milhares de
pessoas ao longo de décadas,
mas  que  agora poderá  ser
transformado no novo hospital
municipal de AF.

Compromisso com AF
O deputado estadual Nininho

está destinando quase um milhão
de reais para Alta Floresta.  O
dinheiro deverá ser usado na
reforma da Feira Livre Municipal.
Vereador Oslen Dias dos Santos,
o Tuti, foi um dos mais cobrados
para essa verba, reivindicou junto
ao parlamentar estadual e agora
comemora.

Para esse ano
O presidente da Câmara, Oslen

Dias, o Tuti, disse que a verba de
quase um milhão de reais para a
feira Livre é para a reforma ainda
este ano. Os dois pavilhões que
há mu i to  não  recebem uma
melhoria, devem ser adequados
para acolhimento dos produtores
que comercializam seus produtos
e a população de Alta Floresta que
agora  v a i  sempre á f e i ra  às
quartas e domingos.

Por Arão Leite
Alta Floresta – Essa semana o prefeito

de Alta Floresta, Chico Gamba, ao lado da
secretária de saúde, Lúcia Tizo, uma
comissão avaliadora e o Conselho Municipal
de Saúde estiveram fazendo uma visita à
estrutura do Hospital Geral, unidade
particular que pode ser locada com toda a
sua aparelhagem à prefeitura.

O fechamento do contrato de 80 mil a
mensalidade está prestes de ser fechado, mas
até mesmo o conselho de saúde do
município já apresentou sinal positivo.
“Com certeza comparando ao atual quadro,
aqui ficará muito melhor à população”,
resumiu o presidente do CMS, João Sutero
Dantas.

A unidade da família Nishikawa, uma das
primeiras da região de Alta Floresta, está
numa área de mais de nove mil metros
quadrados e pelo menos 3.400 metros
construídos, sendo área administrativa,
apartamentos com 24 leitos com capacidade
para 48, duas salas de cirurgia, ala de
isolamento, raio x, enfermarias, lavanderia,
geradores e outros equipamentos. “Vai ficar
tudo. A intenção é alugar com tudo que tem
aqui, o que vai melhorar muito, pois hoje o
nosso Pronto Atendimento Municipal já não
suporta a demanda”, comentou o prefeito
Chico Gamba.

Ter de volta um hospital municipal é a
proposta do município de Alta Floresta, mas
na estrutura onde funciona o pronto
Atendimento Municipal segundo a

ATENDER A DEMANDA

PAM de Alta Floresta mudará
instalações para o Hospital Geral

Pretensão do município é voltar a ter estrutura
de hospital municipal para sua demanda

administração não há condições. “E aqui já
tem toda a estrutura de um hospital, o que
precisamos”, analisou o prefeito.

A secretária de saúde, Lúcia Tizo
destacou que a intenção é mudar o mais
breve possível. “Essa negociação já vinha
sendo feita desde janeiro e agora é a parte
final, mas acreditamos que muito em breve
já estaremos atendendo a população aqui”,
acrescentou.

Iniciado ainda na gestão de Maria Izaura,
- 2009/2012 -, o prédio onde funciona o
PAM era para ser implantada a Unidade de
pronto Atendimento –UPA, mas devido a
falta de equipamento e outras exigências, a
credencial não foi passada ao município.
Mas há quatro anos, quando ainda em
campanha, o atual prefeito Chico Gamba,
anunciou que era um dos seus
compromissos colocar a unidade de saúde
para funcionar, o que aconteceu, tendo
médicos plantonistas 24 horas, leitos de
observação e enfermaria, mas ainda sem
estrutura para qualquer atendimento mais
complexo. “Por isso esse investimento
agora, visando atender a população ainda
melhor e se for necessário, o paciente é
regulado para o Hospital Regional”,
assegurou.

E o prédio do PAM
Já o prédio do PAM, segundo o prefeito,

não ficará ocioso. “Temos secretarias em
prédios locados e o prédio do PAM vamos
instalar essas pastas, deixando de pagar
aluguel”, finalizou.

Unidade deverá se tornar a maior referência municipal em saúde

Arão Leite
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UMA  JANELA  PARA  A  VIDA

Podemos mais
Nossa Janela mais uma vez se abre, oferecendo uma oportunidade

única para um novo “dedo de prosa”. Momento para pensar na vida e
na grandeza de nosso Planeta.”Não julgueis o mundo,  o mundo não é
mau; são os homens que ainda não se tornaram bons”. Mas, vale a
pena buscarmos no Evangelho a essência da Vida Eterna, e prestemos
atenção nas palavras do Mestre Divino, assim afirmando: “O homem
bom do bom tesouro de seu coração retira o bem!” Concluímos então,

que Santo Agostinho está muito certo quando nos recomenda esforços disciplinados para
avançarmos mais depressa na caminhada evolutiva reservada para todos nós na eterna
busca dos mundos felizes. Por enquanto, porém, só podemos desfrutar de momentos
felizes. Aqueles que comporta nossas existências ainda grosseiras num mundo de
expiações e provas. Mas nos acompanha a consoladora esperança de que não estamos
sozinhos... O Senhor da Vida nos acompanha protetor, dizendo: “Vinde a mim todos vós
que estais cansados e oprimidos e eu vos aliviarei !!!” O Divino Mestre, efetivamente é o
Caminho E A Verdade e a Vida; é Ele o perfeito modelo que devemos seguir. Quando Ele diz:
Aquele que me ama guardará os meus mandamentos e o Pai o amará, viremos para ele e
nele faremos morada, Ele demonstra que vale a pena a gente se esforçar na senda do
progresso. Porque só quando conseguirmos viver harmoniosamente com nossos
semelhantes é que podemos ser efetivamente felizes. Seguir os mandamentos do Cristo
consiste no continuo treinamento que tem como base o cultivo das virtudes. Suplicamos a
Deus compreensão, tolerância e perdão, mas demoramos muito para aprender que a
humildade é a virtude mãe, e que só a criatura humilde consegue compreender e perdoar
o semelhante. Admiramos a feliz convivência das pessoas e admitimos que somente
conseguimos viver bem, amando e perdoando as pessoas. Quando refletimos sobre as
palavras do Divino Mestre afirmando que o Reino de Deus se encontra próximo... ou dentro
de nós; bem poucos ainda compreendem o significado disso. Porque aprenderam
erroneamente que Deus precisa ser agradado e bajulado para nos fazer coisas boas. Aí
acreditam num Deus que só ama os bonzinhos... Acreditam, equivocadamente, que Deus
pune e premia... E o que é pior, acreditam que Deus está distante e que somente será
encontrado no Juízo Final.

Já está na hora de assumirmos nossa real condição de filhos do Altíssimo e sentirmo-
nos sagrados, compreendendo que está ao nosso alcance o poder do perdão. O perdoar,
e o perdoar-se e o perdoar o nosso semelhante. Que podemos mais: Podemos abençoar
a vida...Podemos, sem medo, retirar o bem de nós mesmos e aplicá-lo em favor do nosso
próximo. O Divino Mestre identificou em nós esse poder, quando afirmou: Sois Deuses!
Assumamos então, a herança que é nossa.

Paz Profunda !
Natalício Serpa Pinto

Mailson Prado | SES-MT
As primeiras doses da vacina contra a

dengue devem chegar em Mato Grosso na
próxima semana, conforme o comunicado
orientativo encaminhado pelo Ministério da
Saúde nesta quinta-feira (25.04). As doses serão
distribuídas para os 35 municípios selecionados
pelo Ministério.

No total, Mato Grosso deve receber

Primeira remessa da vacina contra a
dengue chega em MT na próxima semana

131.479 doses da vacina contra a
dengue. A escolha dos municípios pelo
Ministério da Saúde considerou o Painel
de Monitoramento das Arboviroses,
então receberão as doses os que estão
com maiores índices.

Cuiabá e Várzea Grande foram
contempladas com mais de 65 mil doses.
Sinop, Sorriso e Lucas do Rio Verde
também estão na lista das cidades que
devem receber as vacinas, somando
mais 26 mil doses disponibilizadas para
a região.

O secretário de Estado de Saúde,
Gilberto Figueiredo, comemorou a
decisão e reforçou a parceria com os
municípios na distribuição das doses.

“A vacina contra a dengue é fruto
de muito estudo e agora ela se torna uma
realidade para os mato-grossenses. Como as
demais vacinas disponibilizadas, a SES firma o
compromisso na distribuição das doses aos
municípios elencados pelo Ministério da Saúde.
É um reforço muito aguardado na batalha diária
que todos nós enfrentamos contra a dengue”,
afirmou o secretário.

A superintendente de Vigilância em Saúde

da SES, Alessandra Moraes, reforçou que
o público incluído nesta primeira fase da
vacinação é de crianças entre 10 e 14 anos.

“O Ministério da Saúde segue as
diretrizes do Programa Nacional de
Imunizações (PNI), por meio da
recomendação feita pela Organização
Mundial da Saúde (OMS), que apontou
um agravamento na faixa etária dos jovens
de 10 a 14 anos em relação à doença”,
esclareceu.

A definição do público-alvo e das
regiões prioritárias para a imunização foi
necessária em razão da capacidade limitada
de fornecimento de doses pelo laboratório
fabricante da vacina. O esquema vacinal
será composto por duas doses, com

Fábio Bonadeu
Diretoria de Comunicação

Os contribuintes podem emitir seus
boletos do Imposto Predial e Territorial
Urbano (IPTU), através do site da
Prefeitura. Para a emissão do documento
acesse o endereço eletrônico
altafloresta.mt.gov.br.

Para efetuar o parcelamento da primeira
parcela ou pagamento em cota única os
contribuintes ganharam um novo prazo.
Agora será possível emitir e efetuar o
pagamento até o próximo dia 7 de maio.

O contribuinte acessa o
altafloresta.mt.gov.br, e na sequência deve
clicar no menu “Serviços”, que fica
localizado logo abaixo da barra de pesquisa.
Em seguida será aberta uma nova aba do

Prazo para pagamento do
IPTU 2024 é prorrogado

navegador, onde
o contribuinte
pode clicar em
“continuar para
o link” ou
aguardar um
redirecionamento
que é realizado
automaticamente
em 15 segundos.

intervalo de três meses entre elas.
Veja a lista completa

 de cidades contempladas:
Cuiabá; Várzea Grande; Chapada dos

Guimarães; Santo Antônio do Leverger;
Planalto da Serra; Nova Brasilândia;
Nossa Senhora do Livramento; Jangada;
Poconé; Acorizal; Barão de Melgaço;
Sinop; Sorriso; Lucas do Rio Verde; Nova
Mutum; Nova Ubiratã; Cláudia; Santa
Carmem; União do Sul; Feliz Natal;
Tapurah; Vera; Santa Rita do Trivelato;
Itanhangá; Ipiranga do Norte; Tangará da
Serra; Campo Novo do Parecis; Sapezal;
Nova Olímpia; Barra do Bugres; Porto
Estrela; Santo Afonso; Arenápolis; Nova
Marilândia; Denise.

Em seguida, abrirá o “Portal do
Contribuinte”, onde é preciso clicar na
opção “IPTU”. Logo na sequência, abrirá
uma nova opção. A partir deste momento,
o contribuinte deverá selecionar a opção
que melhor lhe atende, sendo possível “Cota
Única 2024” ou “Parcelar 2024”; logo em
seguida, deverá digitar o seu CPF.

Foram disponibilizadas três formas de
pagamento, sendo em cota única, com
desconto de 12%. Também há duas formas
de parcelamento, sendo a primeira em três
vezes, com 10% de desconto, e a segunda
em nove vezes; porém, neste caso, não há
desconto. Também é importante lembrar
que para os contribuintes que estiverem
adimplentes com o município, terão direito
a um desconto bônus de 5%.

O Estado de Mato Grosso deverá
receber mais de 131 mil doses

Assessoria
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RENASCER
Sábado – João Pedro deixa Eliana no

meio da estrada depois que a moça o
insulta. Morena nota que Lu esteja
interessada em Bento. Eliana pede abrigo
na casa de Sandra, e afirma à filha de
Egídio que não sairá dali enquanto não
conseguir as terras de Venâncio. Buba
alerta Teca sobre Mariana. Augusto abre
o jogo com Bento e conta que o filho de
Teca não é de Venâncio.

O advogado aconselha o irmão a falar
a verdade para o pai e avisa que essa
farsa não dará certo. Bento fica sabendo
por Kika que Eliana não voltou para casa.
Sandra e Eliana convencem Rachid a
deixar Eliana morar com eles na casa que
era de Jacutinga. Teca diz a José Inocêncio
e João Pedro que tem a impressão de que
já esteve na fazenda. Ao chegar na casa
de Morena, Teca se nega a descer do carro
e tem um mau pressentimento.

Segunda – Teca não se sente bem na
casa de Morena e pede a José Inocêncio
para deixar o local. Mariana desconfia de
Buba. Buba diz a Augusto que vai embora
da fazenda. Eliana avisa a Bento que não
fechará nenhum acordo sobre o inventário
de Venâncio, se as terras não forem
incluídas na proposta. Morena demonstra
a Deocleciano seu encantamento por Teca.
Bento se prontifica a convencer o pai a
abrir uma sala de aula para adultos, como
deseja Lu. Sandra confessa a Eliana que
alugou a casa de Jacutinga para ficar perto
de João Pedro, demonstrando
arrependimento. José Inocêncio percebe
que Bento contou ao Pastor Lívio sobre
seu neto.

FAMÍLIA É TUDO
Sábado – Tom critica o motivo pelo qual

Brenda não aceita que ele se case com
Vênus. Vênus revela a Marieta suas
suspeitas sobre a morte de Pedro. Chantal
tenta consolar Murilo. Mila faz outras
exigências para Hans, que fica furioso.
Vênus e Marieta não deixam Andrômeda,
Plutão e Júpiter verem os e-mails com as
ameaças a Pedro.

Tom arma com Wilson uma surpresa
para Vênus. Vênus se angustia com as
revelações feitas por Marieta sobre suas
ex-madrastas. Plutão convence seus
irmãos de participarem de seu plano para
unir Andrômeda e Chicão. Lupita se
surpreende quando Guto avisa que viajará
com ela. Plutão inicia seu plano. Tom pede
Vênus em casamento.

Segunda – Bia e Babbo voltam para a
Fundação. Netuno se esconde com
Vênus, e os dois se enfrentam. Tom não
consegue falar com Vênus e se preocupa.
Jéssica convida Electra para dar aulas
com ela para meninas carentes. Paulina
decide fazer uma surpresa para Tom.
Brenda se preocupa com a saúde de
Ramón. Tom encontra Vênus desacordada
na Fundação. Paulina descobre que Tom
pediu Vênus em casamento. Lupita fica
no mesmo quarto que Júpiter no hotel.
Andrômeda encontra Chicão. Mila exige
que Hans marque o jantar com Catarina
para anunciar seu casamento. Vênus diz
a Tom que a pessoa que invadiu a
Fundação queria matá-la.

NO RANCHO FUNDO
Sábado – Quinota se encanta com a

at itude de Artur. Ar tur alerta Floro
Borromeu e Sabá Bodó para o perigo de

Libra – Exponha suas
ideias de uma maneira
mais franca e objetiva,
evi tando desgastes
emocionais,  mal-
entendidos e confusões
com as pessoas do

convívio, colegas de trabalho ou
parentes. Desapegue de antigas formas
de pensar e seja mais assertivo ao
defender seus interesses diante das
parcerias e relacionamentos.

Escorpião – Na busca
por prazer e diversão,
você pode cometer
excessos e desperdiçar
dinheiro. Fique atento,
pois isso é indicativo de

uma necessidade de suprir carências
afetivas e emocionais. Seja firme e
organize suas finanças, aprendendo a
fazer escolhas mais práticas e menos
impulsivas. Uma pessoa te ajuda a romper
com esse padrão.

Sagitário – Atue com
sabedoria diante dos
impasses familiares, mas
não deixe de se posicionar.
As dinâmicas em família
podem causar uma

sensação de aprisionamento, mas isso é
ilusório. Rompa as expectativas e adote
uma postura corajosa e proativa para
fazer valer sua vontade. As mudanças
estão nos pequenos detalhes da vida
cotidiana.

Capricórnio – Uma
conversa ou uma
informação traz à tona
sentimentos reprimidos,
despertando velhos
padrões de pensamento e
podendo causar até uma

reação emocional exagerada. A fuga
dessas emoções pode ser muito
prejudicial. Reprograme sua mente para
voltar à realidade e restabelecer sua
autonomia e autocontrole.

Aquário – Você
anseia prosseguir com
um projeto ou ampliar as
experiências junto a um
grupo, ou equipe, mas
deve ter calma e refletir

sobre uma questão financeira antes.
Busque novos caminhos, se adaptando
diante dos imprevistos, em especial
quando se trata de trabalho ou
investimentos em família. Antes de
decidir, explore as opções.

Peixes – Você deseja
expandir seus horizontes
profissionais, mas pode
haver uma certa
ansiedade e expectativa e
isso gera medos e

inseguranças. Acalme os ânimos para
não agir por impulso e não se frustrar.
Seja flexível e ajuste seus sonhos à
realidade prática. Os ganhos financeiros
e parcerias estão favorecidos.

(horoscopovirtual.com.br)

Áries – Suas crenças
e sua filosofia de vida
estão sendo mexidas,
e x i g i n d o
autoconhecimento para
se adequar  a novos
p a r a d i g m a s .

Compreenda o real significado de valor
e modif ique sua postura na v ida
f inancei ra.  O passado  serve  de
aprendizado para você mudar seu
entendimento sobre o dinheiro e fazer
novas escolhas.

Touro – Fique atento
às altas expectativas
deposi tadas em um
projeto ou direcionadas
às amizades e grupos,

elas podem gerar decepções. Para lidar
com as emoções  intensas que
emergem, trabalhe o desapego sendo
flexível em suas ideias e posturas.
Aprenda a discernir sobre o que deve
fazer sozinho e o que deve compartilhar
com o grupo.

Gêmeos –  Um
parceiro afetivo ou de
t rabalho está
insat isfe i to com a
condução de uma meta,
ou confuso sobre a vida
profissional. O fato é

que existe uma verdade a ser encarada
para que os apr is ionamentos e
con fusões emociona is  se jam
superados. Ative o lado prático, dando
suporte nas decisões compartilhadas
e na aceitação dos fatos.

Câncer –  Os
desentendimentos com
pessoas do convívio ou
colegas de  t raba lho
dei xam os ânimos

exa ltados .  Deixe para t rás  as
desavenças do passado e acolha os
diferentes pontos de vista e formas de
pensar, agregando conhecimento.
Contudo, o poder de escolha e decisão
é seu, use sua autonomia e liderança
para conduzir a situação.

Leão – Os f i lhos
estão lidando com
questões emocionais do
passado e isso faz parte
da formação da

identidade e do crescimento pessoal. Dê
espaço a eles e seja um porto seguro
nessa fase de descobertas e mudanças.
Explore também caminhos mais livres e
independentes nos romances, no lazer
e no seu processo criativo e pessoal.

Virgem – Você se
sente julgado pela sua
família ou é você quem
está no papel de juiz. Isso
acontece,  pois  há
divergência de crenças e

valores. Não nutra sentimentos de
exclusão e desamparo, aceite-os como
são e rompa com as expectativas. Cure
as mágoas e construa uma relação mais
íntima e amorosa com seus familiares.

novas atividades na gruta azul. Dona
Manuela pede que Artur lhe conte sobre
seu amor.  Quinota percebe uma
substância estranha na roupa de Zefa
Leonel, que deduz que ainda há turmalina
paraíba na gruta azul.

Marcelo confronta Blandina e os dois
se beijam. Zefa Leonel confessa que
perdeu a bicicleta de Caridade, mas
garante à prima que lhe comprará uma
nova. Dona Manuela foge do hospital, e
Quinota lhe oferece uma carona. Blandina
e Marcelo armam para Gonçalves Dias.

Segunda – O plano de Marcelo e
Blandina contra Gonçalves Dias dá certo.
Dona Manuela conversa com Quinota,
quando Ariosto chega. Guilherme Tell
confessa a Artur sua paixão por Caridade.
Zefa Leonel confidencia a Primo Cícero
que encontrou, na Gruta Azul,  a
substância que indica a presença da
turmalina paraíba. Quinota confronta
Ariosto, e Dona Manuela e Artur gostam.
Marcelo rouba Blandina. Dona Manuela
expulsa Ariosto de casa. Quinota dorme
na casa de Artur. Seu Tico Leonel e
Quinota tentam impedir Zefa Leonel de
explorar a Gruta Azul. Após um
desmoronamento, Zefa Leonel encontra
a turmalina paraíba.

A TERRA PROMETIDA
Sexta – Josué coloca alguns

guerreiros hebreus para protegerem
Aruna. Boã e Sama conversam com Darda
sobre a gravidez. Ioná elogia o jeito
bondoso de Aruna. Ruth e Boã cuidam de
Sama. Mara entrega o chá preparado por
Racal para Ioná. Josué convida Aruna
para visitar Salmon. Ioná estranha a
pressa de Mara. A vilã encontra um homem
bonito na rua, Baltazar, e pede para o
rapaz acompanha-la. Ao retornar para a
tenda da filha, Mara se surpreende ao
ver Ioná com Elói. Ela fica irritada com o
fracasso de seu plano.

Josué e Aruna visitam Salmon e Raabe.
Jéssica convida Láis para jantar em sua
tenda. Isaque observa Adélia com
admiração. Iru alerta Calebe para o perigo
de estarem abrigando Zareg. Prestes a
beijar Adélia, Isaque é chamado por
Salmon. O guerreiro avisa que Josué
ordenou novas buscas. Léia e Quemuel
se surpreendem ao verem Samara
entrando na tenda. Léia e Quemuel se
surpreendem ao verem Samara entrando
na tenda. A vilã mente e diz que conseguiu
escapar dos sequestradores. Limpo
novamente, Haniel janta com a família.
Rune e Elidade avisam que se juntaram
aos outros guerreiros na busca por
Samara.

Segunda – O rei ordena que Mireu
parta imediatamente para Gilgal. Racal e
Bogotai reclamam da postura de Zareg
diante dos hebreus. Enciumada, Úrsula
avisa que não permitirá que o pai se
aproxime de Ula. Adonizedeque convida
Ula para conhecer sua mãe no palácio.
Bogotai diz que vai contratar uma mulher
para seduzir Finéias. Zareg diz que o
rapaz não cairá na armadilha. Ula se
entrega a Mireu e eles se beijam. Salmon
e os outros guerreiros continuam na
busca. Cínica, Samara convida Aruna
para um passeio, mas a moça avisa que
elas precisarão da escolta ordenada por
Josué. Acompanhado de outros oficiais,
Mireu se aproxima do acampamento.

(Resumodenovelas.online)
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Só há um caminho para a felicidade. Não nos
preocuparmos com coisas que ultrapassam o poder
da nossa vontade.                                                  Epicuro

Amanda Lara toda elegante para o ensaio corporativo!

Gabriela
Maltezo

registra sua
beleza

encantadora!

Dandara
Donato

aproveitando
a colação

de grau na
escola de
formação

de
soldados!

Nikoly e
Cleberton

aproveitando
o lindo

momento
juntos!
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Avenida A
esquina

com A-03
Tel (66)

Jamille
Beretta

aproveitando
o lado bom

da vida!

Duda e Jean estão contando os dias para o casamento!

Ana Jhulia
registra o

lindo cabelão
e a bela

maquiagem!

Bruna apreciando a beleza de Alter do chão!
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Débora Siqueira
Assessoria/Sedec

Mato Grosso se tornou o segundo
maior produtor de etanol do país, após
ultrapassar Goiás. As 18 plantas instaladas
no Estado atingiram a produção recorde
de 5,72 bilhões de litros na última safra
(2023/2024) – a maior da série histórica
desde a safra 2010/2011. O número é 32%
maior que o período anterior – safra 2022/
2023 -, que atingiu a produção de 4,34
bilhões de litros.

O Estado, que só se mantém atrás de
São Paulo na geração de biocombustíveis,
se mantém na liderança na produção do
etanol de milho.

Das indústrias sediadas no Estado,
nove produzem exclusivamente etanol de
milho, cinco por meio da cana-de-açúcar e
quatro são flex, com ambas as matérias-
primas.

O secretário de Estado de
Desenvolvimento Econômico, César
Miranda, apontou que o setor de
biocombustíveis tem sido um carro-chefe
no segundo ciclo de crescimento de Mato
Grosso, ao verticalizar a produção agrícola,
industrializando produtos primários como
o milho, na produção do etanol.

“Mato Grosso tem um papel crucial
na transição energética do Brasil para
fontes mais limpas e sustentáveis. Os
incentivos fiscais para o setor de
biocombustíveis são uma ferramenta
essencial para garantir o crescimento
contínuo e sustentável das nossas

MT aumenta em 32% produção de etanol
e se torna o 2º maior produtor do país

indústrias de etanol. Eles não apenas
reduzem o custo de produção, tornando o
etanol mais competitivo no mercado, mas
também estimulam investimentos em
tecnologia e infraestrutura. Ao apoiar o
setor de biocombustíveis, estamos
promovendo a criação de empregos, a
diversificação da nossa matriz energética
e a redução das emissões de gases de efeito
estufa e demonstra o compromisso de
Governo do Estado Mato Grosso com o
desenvolvimento econômico que caminha
lado a lado com a responsabilidade
ambiental”, ressaltou César Miranda.

Atualmente,  o Programa de
Desenvolvimento Industrial e Comercial
de Mato Grosso (Prodeic) concede
benefício fiscal para estimular a produção
e o consumo do biocombustível e seus
subprodutos. A concessão é de 75% nas
indústrias que produzem acima 290 m³/
dia e de 85% para as que produzem até
290m³/dia seja nas operações dentro ou
fora do Estado. Além disso, há incentivo
fiscal para a fabricação do DDG,
subproduto do etanol de milho, para
nutrição animal a base de proteína vegetal.

“Existe uma parceria com o Governo
do Estado para chegar a esse resultado.
Há um programa específico para a questão
dos biocombustíveis e isso é determinante
para que as empresas possam fazer seus
investimentos e possam fazer o setor
crescer. Isso é muito importante para o
Estado porque ele produz um
biocombustível renovável e

ambientalmente correto, além de gerar
emprego e renda em diversos lugares aqui
no estado, contribuindo com a economia
local”, disse o presidente da Indústrias de
Bioenergia de Mato Grosso (BioInd) e da
Federação das Indústrias de Mato Grosso
(Fiemt), Sílvio Rangel, nesta quinta-feira
(25.04).

Para a próxima safra 2024/2025, a
expectativa do Instituto Mato-grossense
de Economia Agropecuária (Imea) é de que
a produção total de etanol alcance 6,30
bilhões de litros, um acréscimo de 10,03%
em relação ao realizado nesta safra. Deste
volume, 5,207 bilhões de litros devem vir
do milho e 1,088 bilhão, da cana.

“A capacidade de produção de etanol
de milho em Mato Grosso deve atingir 9
bilhões de litros na safra 2032/2033, e
poderemos até ultrapassar São Paulo na
produção de etanol. Atualmente Mato
Grosso já responde por 80% da produção
nacional de etanol de milho e a tendência é
crescer ainda mais”, apontou a gestora de
Desenvolvimento Regional do Imea,
Vanessa Gash.

A previsão é de que haja o crescimento
da produção de grãos por meio da
conversão de áreas de pastagens em
lavouras, ou seja, a produção do cereal
deve crescer sem precisar desmatar
nenhuma área.

Geração de emprego
A cada emprego gerado na indústria de

biocombustível em Mato Grosso são

abertos outros 13 na economia estadual,
apontou o gerente do Observatório da
Indústria do Sistema Fiemt, Pedro
Máximo.

A quantidade de empregos indiretos
gerados pode chegar a 104 mil no Estado,
levando em conta o cálculo.

“Temos uma das menores taxas de
desemprego do Brasil, 3,9%, que são para
ser comemorados e também preocupa
porque a agroindústria está precisando
encontrar a mão de obra, está crescendo e
precisa encontrar trabalhadores. Quando
a gente vai no Nortão, que é um eixo com
a maior incidência de um estado
agroindustrial, é onde a gente tem a menor
taxa de desemprego. Em Sinop, Nova
Mutum, Lucas do Rio Verde é de 2,8%. É
um desafio muito grande e uma das saídas
que as plantas estão encontrando de ser
menos intensiva na mão de obra e mais
tecnológica vem resolvendo essa equação tão
complicada de se resolver”, explicou Pedro
Máximo.

Das 15,5 mil indústrias de Mato Grosso,
19% são agroindústrias e elas concentram
43% do total dos funcionários industriais.
Juntas, as 18 indústrias de biocombustível
têm 8 mil funcionários, sendo 83% do sexo
masculino, 52,6% têm ensino médio.

Foram recolhidos em ICMS para o
Estado cerca R$ 608,4 milhões no ano de
2023 e corresponde a R$ 19,6 bilhões no
valor bruto da produção industrial, o que
significa 16% do total de Mato Grosso.

Pablo Rodrigo
Gazeta Digital

O senador Jayme Campos (União)
criticou parte da bancada federal de Mato
Grosso por conta da atuação em Brasília. Ao
anunciar que o ministro da Fazenda, Fernando
Haddad (PT), virá ao Estado nos próximos
dias para assinatura de um convênio de R$
1.5 bilhão para construção de pontes, o
senador disse que alguns parlamentares estão
‘puxando para trás’.

“O Fernando Haddad me ligou e disse
que nos próximos 8 ou 10 dias, quer vir assinar
em Mato Grosso o financiamento de R$ 1,5
bilhão para mais construção de mais pontes.
Porque está emprestando dinheiro? Não é
porque Mauro se diz bonito. Mas porque o
Estado tem credibilidade. Jamais o Governo
Federal iria financiar R$ 1,5 bilhão. É muito
dinheiro. Mas empresta porque Mato
Grosso está se investindo muito bem. E nós
precisamos de muito mais”, disse Campos
durante cerimônia no Palácio Paiaguás.

VISITA DE HADDAD

Jayme anuncia convênio de R$ 1.5
bi e critica parte da bancada federal

“E o nosso trabalho em Brasília é para
isso. Meu, da Margareth Buzetti (PP), da
Gisela SImona (União), do Wellington
Fagundes (PL), do Coronel Assis (União),
enfim. Tem alguns que tá puxando para trás,
não está somando nada lá. Não preciso falar
quem é, todos já sabem”, completou.

A declaração do senador é um recado direto
aos deputados federais do PL, que tem se
orgulhado de fazer oposição ao governo Lula
(PT), disputando quem mais vota contra o
governo, focando assim na polarização de
2022.

Contudo, nos bastidores, a crítica foi mais
direta para o deputado federal Abílio Brunini
(PL), que é pré-candidato a prefeito em
Cuiabá, e tem criticado a família Campos em
Várzea Grande, já que lançou a advogada Flávia
Moretti (PL) como candidata.

A reunião com Hadadd e o governador
Mauro Mendes ocorreu na última terça-feira
(23) em Brasília, quando ocorreu no pedido
de financiamento e outros convênios.

Usina de álcool no estado de Mato Grosso

Secom - MT
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Assessoria
 Polícia Civil-MT

A Polícia  Civil ,  por  m eio da
Delegacia Especializada de Repressão
a Entorpecentes (DRE), deflagrou na
manhã desta sexta-feira (26.04), a
Operação Rateio, para cumprimento de
39 ordens judiciais, sendo 27 mandados
de busca e apreensão domiciliar e 12
ordens de bloqueio de contas bancárias,
com alvo especialmente em traficantes
de drogas na modalidade de rateio, que
atuavam na região metropolitana.

A operação integra os trabalhos da
operação Narke, coordenada pelo
Ministério da Justiça para ações das
delegacias especializadas no combate ao
tráfico de drogas em todo Brasil.

Em Mato Grosso, as ordens judiciais
foram expedidas  pelo Núcleo de
Inquéritos Policiais (Nipo) da Capital,
após representação por  medidas

OPERAÇÃO RATEIO

Polícia Civil cumpre 39 ordens judiciais contra
traficantes de drogas sintéticas na modalidade rateio

Operação integra as ações da Operação Narke, deflagrada pelo Ministério da Justiça para combate ao tráfico de drogas em todo país

cautelares elaborada pelos delegados de
políc ia  da  DRE com  base nas
investigações das equipes policiais. Os
mandados são cumpridos nas cidades
de  Cuiabá ,  Várzea  Grande e
Rondonópolis.

No  curso das investigações
conduzida s pe la  DRE foram
identificados traficantes envolvidos
com o comércio de drogas sintéticas
como ecstasy,  MDMA,  LSD,
popularmente conhecidas como “bala”,
“doce”, além de outras substâncias
como variações de maconha que eram
comercializadas com usuários na
Capital e em Várzea Grande.

As investigações apontam que os
traficantes adquiriam quantidades
maiores  para  ra teio ,  fazendo
distribuições menores das drogas,
alimentando o tráfico de varejo dessas
drogas de característica mais refinada.

As buscas e apreensões foram
cumpridas  em condomínios  e
residências de diversos bairros da
capital, mobilizando 27 equipes da
Polícia Civil, com um total de 110
policiais civis de várias unidades da
Diretoria de Atividades Especiais e
Diretoria  Metropolitana, além de
delegacias de Rondonópolis.

O delegado titular da DRE, Wilson
Cibulski  Jun ior ,  destaca  que a
“Operaçã o Rateio”  faz par te  do
trabalho contínuo de combate ao tráfico
de drogas pela DRE, especialmente
drogas sintéticas na modalidade de
venda no varejo, além da atuação
permanente em investigações de maior
complexidade.

Diário de Cuiabá
A última análise do Índice de Preços

Edenred Ticket Log (IPTL) apontou que,
na região Centro-Oeste, o preço médio do
litro do etanol foi encontrado a R$ 3,77, na
primeira quinzena de abril, após registrar
aumento de 4,14%, ante março.

Já a gasolina foi comercializada a R$
6,02 na região, com incremento de 0,84%
no preço.

Esses foram os acréscimos mais
expressivos de todo o País.

O diesel S-10 fechou a R$ 6,17, com baixa
de 0,16%, e o tipo comum foi encontrado a
R$ 6,02, com redução de 0,33%.

Mato Grosso encerrou o período com a
gasolina mais cara da região, R$ 6,140, após
variação de 0,16% em relação a igual período
do mês anterior.

COMBUSTIVEL NO CENTRO-OESTE

Mato Grosso tem gasolina mais
cara em abril, diz estudo

Estado encerrou o período com a gasolina mais
cara da região, R$ 6,140, após variação de 0,16%

No etanol hidratado, o estado teve
variação de 2,59%, atingindo média de R$
3,560 por litro.

Apesar da alta, ainda segue exibindo o
menor valor do período.

“Todos os estados do Centro-Oeste
registraram aumento no preço do etanol e da
gasolina.

Essa escalada no valor do etanol é reflexo
da forte demanda e do crescimento nas
vendas do biocombustível no mercado.

Vale ressaltar que o combustível foi
considerado economicamente mais viável
para abastecimento em toda a região, além
de ser ecologicamente mais interessante, por
ser menos poluente e contribuir para uma
mobilidade de baixo carbono”, explica
Douglas Pina, diretor-geral de Mobilidade
da Edenred Brasil.

Pablo Rodrigo
Gazeta Digital

Presidente do Tribunal de Contas do Estado
de Mato Grosso (TCE-MT), Sérgio Ricardo,
descartou a possibilidade de uma nova
intervenção na Saúde de Cuiabá por conta do
agravamento da crise no setor nas últimas
semanas.

“Uma nova intervenção não resolve nada,
não vai resolver e não é mais isso. A atual gestão
tem mais 8 meses de atuação. O Tribunal de
Contas está trabalhando para ajudar até o dia
31 de dezembro, ajudar com várias ações”, disse
o conselheiro na quinta-feira (25).

Para ele, apesar da necessidade de se investir
mais e cuidar melhor da área na Capital, uma
intervenção não resolveria o problema, já que
em janeiro, uma nova administração assumirá.

“Já implementamos uma Mesa Técnica que
vai discutir os encaminhamentos. A prefeitura
tem dívida e tem que pagar. Não se pode
permitir nenhuma greve no HMC nem no São
Benedito, na alta complexidade”, completou.

A declaração vai ao oposto do que
presidente da Assembleia Legislativa (ALMT),

PROBLEMA CRÔNICO

Presidente do TCE descarta
nova intervenção na Saúde

Eduardo Botelho (União), pensa. O
parlamentar solicitou uma nova reunião entre
os Poderes e os órgãos de controle para discutir
a Saúde cuiabana.

“Temos que discutir e, se não achar solução,
pode até culminar em uma nova intervenção,
mas primeiro o diálogo”, disse.

A declaração de Botelho causou a ira do
prefeito Emanuel Pinheiro (MDB), que o
criticou em redes sociais e afirmou que seria
um discurso eleitoreiro por conta da disputa
deste ano, no qual o deputado é pré-candidato
pelo União Brasil.

A discussão sobre uma nova intervenção
ocorre após inúmeras reclamações da
população por falta de médicos nas UPAs e as
ameaças de greve por parte dos profissionais
da Saúde. O caso ainda ganhou destaque após
o Ministério Público de Mato Grosso
(MPMT) ter notificado o prefeito para efetuar
o repasse de R$ 15,5 milhões para a Saúde da
Capital em até 5 dias, já que não estaria
cumprindo o Termo de Ajustamento de
Conduta (TAC) firmado quando reassumiu a
pasta.

Rateio
O nome da operação faz referência

ao modo como o grupo criminoso opera,
fazendo esse rateio de porções maiores,
pulverizando a droga entre traficantes
nos mais diversos bairros da cidade.

Operação Narke
Durante toda essa semana, a Polícia

Civil esteve engajada em cumprimentos
de mandados de prisão,  busca  e
apreensão e prisões em flagrante no
âmbito da operação Narke, deflagrada
pelo Ministério da Justiça, resultando
no cumprimento de 15 mandados de
prisão, 12 mandados de busca e
apreensão e três prisoes em flagrantes
rea lizadas  em Cu iabá  e região
metropolitana.
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GIOVANA ESTRELA
Diário de Cuiabá

O delegado de Peixoto de Azevedo (691
km ao Norte de Cuiabá), Geordan Antunes
Fontenelle Rodrigues, teve negado um
pedido de habeas corpus para deixar a
cadeia.

O pedido, impetrado pela defesa do
policial, foi negado pela presidente do
Superior Tribunal de Justiça (STJ), ministra
Maria Thereza de Assis Moura.

Geordan foi preso na semana passada,
acusado de montar um “Gabinete do Crime”,
na delegacia de Peixoto de Azevedo.

Ele e o investigador Marcos Paulo
Angeli estão presos desde o dia 17, quando
foi deflagrada a Operação Diaphthora, da
Polícia Civil.

A operação investigou um esquema de
cobrança de propina que teria sido criado e
comandado pelo delegado, com a
parricipação de advogados e garimpeiros.

Na sua argumentação para negar o
pedido, Maria Thereza disse o HC não
pôde nem sequer apreciado porque não foi
examinado no Tribunal de Justiça de Mato
Grosso.

No pedido, a defesa do delegado alegou
a ocorrência de constrangimento ilegal, “uma
vez que a segregação processual do

ESQUEMA DE PROPINA

STJ mantém delegado na prisão
Geordan Antunes Fontenelle Rodrigues foi preso na última semana como mentor de um esquema de corrupção em MT

paciente, com predicados pessoais
favoráveis, encontra-se despida de
fundamentação idônea, pois está calcada,
única e exclusivamente, no fato de ele ser
Delegado de Polícia Judiciária Civil, e estar
sendo investigado por crimes cometidos
no exercício de sua função”.

Para a ministra, há fundamento, sim,
na prisão do delegado.

Além disso, a defesa alegou ainda que
não há contemporaneidade entre a prisão
e os fatos investigados, que teriam
ocorrido entre 2022 e 2023.

“Em relação à contemporaneidade dos
motivos que ensejaram a prisão
preventiva, não há flagrante ilegalidade,
pois, segundo julgados do STJ, seu exame
leva em conta não apenas o tempo entre
os fatos e a segregação processual, mas
também a necessidade e a presença dos
requisitos da prisão no momento da sua
decretação”, escreveu a ministra.

JOGOU CELULAR FORA - O
delegado Geordan Fontevelle tentou se
livrar do próprio celular, jogando-o em
um terreno baldio, no momento da prisão.

As informações são do delegado
Rodrigo Azem Buchdid, responsável pela
investigação do caso.

“Nós conseguimos ir nesse terreno

Jessica Bachega
Um policial militar e outros suspeitos

foram presos na quinta-feira (25) sob
suspeita de envolvimento do Comando
Vermelho e tráfico de drogas. O trio foi detido
em uma chácara na região do Pedra 90 e
encaminhado para a Central de Flagrantes.

Segundo informações do boletim de
ocorrências, os policiais militares estavam
em rondas pela região quando avistaram uma
caminhonete S-10 branca em atitude
suspeita. Ao ver a viatura, o condutor fugiu,
mas foi interceptado em outra estrada rural.

Na caminhonete estavam 3 homens e uma
criança, um dos ocupantes se apresentou
como policia militar e disse que estava
desarmado. Questionado sobre o que fazia
ali, o agente informou que “que estava em
uma chácara de conhecidos e estaria

desarmado, como nada de ilícito foi
encontrado, todos foram liberados”.

Instantes após a liberação, os agentes
receberam a denúncia de que o grupo havia
jogado duas armas pela janela e eram
traficantes. Em revista na região onde o
denunciante indicou que as armas foram
jogadas, os agentes encontraram duas armas
de fogo, sendo uma Glock calibre 9mm com
14 munições intactas e uma Taurus calibre
45 com 6 munições intactas.

O fato foi comunicado a demais viaturas
e feito o certo na região, sendo encontrada a
caminhonete pouco tempo depois, porém o
suspeito Douglas Magalhães de Arruda e o

ARMAS E TRÁFICO DE COCAÍNA

Policial Militar e mais 2
são presos acusados de servir

ao Comando Vermelho
policial militar Romeu Jordão Sarate de
Andrade, lotado no 10° Batalhão da Polícia
Militar, do bairro Verdão, estavam no veículo.

Os policiais voltaram à chácara de onde
os suspeitos tinham saído e falaram com a
acusada Ana Clara, dona do imóvel e esposa
de um faccionado do Comando Vermelho
que se encontra recluso Penitenciária Central
do Estado (PCE) “onde esta informou que
os suspeitos detidos Romeu e Douglas
trabalham para seu marido estavam no local
a pedido dele para desenterrar entorpecentes
e armas”, diz trecho do registro policial.

Nos fundos da chácara foram encontradas
munições deflagradas, como indicado pela
suspeita.

Com apoio de cães do Batalhão de
Operações Policiais Especiais (Bope) foram
encontrados entorpecentes na casa. Consta
no registro a apreensão de 1 tablete de
cocaína.

Celulares, cartões de banco, armas,
munições e a droga apreendida foram
encaminhadas para a Central de Flagrantes.
A arma Taurus tem registro de roubo e a
Glock estava com numeração raspada.

A caminhonete foi levada para o pátio da
Secretaria de Mobilidade Urbana (Semob).

A Polícia Militar foi procurada e
informou que “a Corregedoria-Geral
instaurou procedimento administrativo e
reforça que não coaduna com nenhum tipo
de desvio de conduta e atividade ilícita
praticada por membros da instituição”.

baldio e localizar o aparelho celular dele.
É uma atitude de quem deve ter muita
coisa para esconder”, disse Azem.

ENTENDA O CASO - Geordan
Fontenelle foi preso no último dia 17,
durante a Operação Diaphthora,
deflagrada pela Corregedoria-Geral da
Polícia Civil de Mato Grosso, suspeito
de corrupção passiva,  associação
criminosa, advocacia administrativa e
assessoramento de segurança privada.

As investigações também apontaram
que Geordan e um investigador,
identificado como Marcos Paulo Angeli,
negociavam vantagens para liberar bens
apreendidos, exigiam pagamento de
“diárias” para presos e cobravam propina
para definir o destino de inquéritos que
tramitavam na delegacia.

A Corregedoria apurou ainda que o
delegado estaria oferecendo serviços de
segurança privada com viatura para
alguns garimpeiros da região.

QUEM É GEORDAN - Natural de
Brasília, Geordan Antunes Fontenelle
Rodrigues foi nomeado para o cargo de
escrivão da Polícia Civil do Distrito
Federal (PCDF), em 2014.

Dois anos depois, em 2016, Geordan
foi promovido a escrivão-chefe de plantão
da Coordenação Regional de Polícia
Metropolitana. A

s informações constam no Diário
Oficial do DF.

Em 2018, ele deixou a corporação para
assumir outro cargo público.

O policial atuou na Polícia Civil dos
estados de Goiás e do Pará.

No ano de 2020, o agente se candidatou
a vereador pela cidade de Redenção (PA),
mas não foi eleito.

Geordan chegou a dar aulas em cursos
preparatórios para concurso público e
também ministrava palestras.

Com informações do MidiaNews e
Metrópoles
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Por Arão Leite
Alta Floresta – O policiamento

DELIVERY INTERCEPTADO

Jovem do tráfico é preso pela PM entregando droga na MT-208
Suspeito em Alta Floresta teria revelado que trafica há cerca de um ano

rodoviário realizado pela Polícia
Militar do Comando Regional
tem obtido resultados positivos
contra a criminalidade.  Um deles
foi na quinta-feira início da noite
quando um jovem de 23 anos,
abordado porque estava usando
calçado aberto e pilotando
motocicleta, terminou sendo
preso por tráfico de drogas.

Tenente Abel explicou que o
suspeito quando abordado pela
infração foi revistado e nessa
busca pessoal foi encontrado
uma grande porção de maconha
com ele que na ocasião, disse à
PM conforme Boletim, que iria
entregar a um usuário. E na
ocasião da entrevista aos
militares o suspeito confessou
ter mais entorpecente em casa.

No domicílio foi encontrado dezenas
de porções de pasta base de cocaína e

também de maconha, além de balança de
precisão e máquina de passar cartão. O

Por Arão Leite
Alta Floresta – Dois homens, de 24 e

29 anos foram vítimas de um estelionatário
na negociação de uma caminhonete F-1000
ano 1997. Um deles postou o veículo para
vender e o outro pensou ter comprado
quando na verdade, foi enganado por uma
terceira pessoa que pegou todas as
informações do veículo, entrou em contato,
ofertou por um valor muito a baixo do

A VANTAGEM VIROU PREJUÍZO

Comprador perde 22 mil reais
ao negociar F-1000 na internet
A vítima é um morador de Nova Bandeirantes e o caso foi registrado na PM

preço e convenceu o interessado ao
pagamento de R$ 22 mil.

O fato é que o comprador pensou que
tinha comprado o veículo, mas ao procurar
o verdadeiro dono para pegar a F-1000
esse declarou que não tinha vendido o carro
e muito menos por tal valor. Foi quando a
vítima percebeu que tinha caído em um
golpe e procurou a Polícia Militar para
prestar uma queixa de estelionato.

Diário de Cuiabá
A Polícia Federal deflagrou, nesta

quinta-feira (25), em São Luís (MA), a
Operação Contragolpe.

O objetivo da ação policial é investigar
e combater diversos saques de créditos
depositados em contas vinculadas a
processos da Justiça Federal.

As investigações tiveram início em
janeiro deste ano, a partir de denúncia
protocolada por uma das vítimas, um idoso
de 71 anos.

Ele relatou o levantamento indevido de
mais de R$ 200 mil depositados em juízo
pelo INSS, em razão de sentença proferida
pela 1ª Vara Federal Cível e Agrária da Seção
Judiciária de Mato Grosso.

No decorrer das apurações, foi
constatado que o responsável pelo saque

OPERAÇÃO CONTRAGOLPE

PF mira advogado que aplicou
golpes com créditos judiciais do INSS

Investigações começaram em janeiro, a partir de
denúncia de idoso de 71 anos, lesado em R$ 200 mil

seria um advogado do Estado do Maranhão.
O nome do advogado não foi divulgado

pela Polícia Federal.
A Polícia Federal identificou que o

investigado também praticou fraudes
relacionadas a créditos judiciais nos Estados
do Pará, Goiás, Bahia e Maranhão, gerando
um prejuízo estimado de R$ 400 mil.

Na manhã desta quinta-feira, foram
cumpridos um mandado de busca e
apreensão, medida cautelar de suspensão
do exercício da advocacia e sequestro de
bens móveis e imóveis, ordens judiciais
expedidas pela 7ª Vara Federal Criminal da
Seção Judiciária de Mato Grosso.

A OPERAÇÃO - O nome da operação,
Contragolpe, faz alusão à ação repressiva
do Estado às reiteradas fraudes cometidas
pelo advogado.

Por Arão Leite
Alta Floresta – A obstrução de um carro

na praça de pedágio de Alta Floresta na tarde
de quinta-feira levou um homem para a cadeia.
O sujeito, conforme registrou a Polícia Militar,
estava com o seu veículo parado na praça 3
onde não conseguiu pagar com o cartão e no
momento houve um desentendimento,

DEZ REAIS FICOU CARO

Motorista faz confusão em pedágio
e acaba preso com pistola no carro

Caso em Alta Floresta teve como suspeito um homem de 36 anos

momento em que a
funcionária que atendia
acionou a PM.

A mulher informou que
não recebia Pix, somente
cartão de débito ou crédito,
mas o cartão do suspeito não
passou, ocasião em que ele
comentou que alguém iria
levar o dinheiro para ele. Mas
o fato ter sido pedido para
colocar o veículo no
acostamento e liberar a
passagem de outros carros
gerou o problema e quando a
PM chegou ouviu a acusação
de perturbação contra o
motorista de 36 anos.

COM PISTOLA
FURTADA

A PM fez a detenção do
condutor e ao realizar a busca
veicular, outro problema

material e preso foram encaminhados à
Delegacia de Polícia Civil.

ainda mais grave, uma pistola calibre 22 e farta
munição. O homem segundo a PM, não apenas
não tinha o porte, mas também foi constatado
que a arma era produto de furto na cidade de
Nova Bandeirantes. “Por conta dessa situação
ele poderá responder por perturbação, porte
de arma e receptação”, disse tenente Abel, do
8º Batalhão da PM.

Droga apreendida pela PM  com
traficante abordado na MT-208

Pistola calibre 22 e munições apreendidas
em carro de motorista na Praça de Pedágio

Divulgação

Divulgação PM - MT
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DC
O Conselho Disciplinar da Conmebol

advertiu e multou o Corinthians e o Cuiabá
por causa de infrações em partidas da Sul-
Americana.

O time paulista foi punido por conta da
partida contra o Nacional, do Paraguai, no dia

DOEU NO BOLSO

Cuiabá é multado em US$ 5 mil,
além de ser advertido pela Conmebol

9 de abril, em São Paulo.
O clube terá que pagar uma multa de US$

3 mil porque houve uso de dispositivos
pirotécnicos durante a partida.

Em geral, são sinalizadores, o que a
Conmebol proíbe.

O clube também foi advertido por ter se

apresentado com atraso para o início do
segundo tempo, por ter preenchido com falhas
a ficha de segurança da partida e por problemas
na segurança dos árbitros e oficiais da
Conmebol.

Além disso, o pacth da competição na

camisa do Corinthians
estava em
desconformidade com as
regras.

Já o Cuiabá foi punido
com multa de US$ 5 mil
por uma cerca ter sido
quebrada na partida
contra o Lanús, da
Argentina, na Arena
Pantanal.

O clube terá também
que repor o equipamento.

Na mesma partida, o
clube sofreu advertência
por ter atrasado a coletivaGustavo Sampaio

Jornal da Cidade
Em três anos na Série A, o Cuiabá não venceu

o primeiro jogo em casa na competição. Contra
o Atlético-MG, neste sábado, o Dourado tem
a quarta chance de alcançar o feito. Uma vitória
que seria importantíssima para aliviar a pressão
construída após os últimos resultados.

Vindo de quatro jogos sem vitória, um
resultado positivo contra o Atlético-MG seria
fundamental. Além da má fase dentro de campo,

CUIABÁ E.C

Dourado tenta se
reabilitar na Arena Pantanal

o Dourado vive dias sem definição do novo
técnico e recente crise interna envolvendo o
centroavante Deyverson.

Para encarar o Galo, a equipe tem o retorno
do goleador para tentar colocar fim ao jejum e
subir na tabela de classificação. Lanterna do
Brasileirão, com um jogo a menos, o time tenta
somar os primeiros pontos.

O confronto será disputado a partir das
17h30 (de MT) deste sábado, na Arena
Pantanal.

Gustavo Sampaio
Jornal da Cidade

A noite de 25 de abril de 2024 vai ficar
marcada para sempre na memória dos
torcedores do Fortaleza, principalmente
aqueles que compareceram ao Castelão para
acompanhar o primeiro nordestino a
enfrentar o multicampeão Boca Juniors, o
primeiro e único nordestino a vencer os
Xeneizes.

SUL-AMERICANA

Vitória histórica do Fortaleza
frente ao Boca Juniors

Em noite inspirada de Lucero (dois gols),
Yago Pikachu (dois gols) e Pochettino (três
assistências) o Leão do Pici se impôs frente
a um gigante do futebol e venceu por 4x2,
Merentiel e Zenón descontaram para os
argentinos.

Com a vitória, o Fortaleza lidera o grupo
D com 9 pontos, três vitórias em três jogos
e um marco histórico para o Fortaleza de
Vojvoda e seus comandados.

de imprensa.
E sofreu outra advertência, desta vez na

partida contra o Metropolitanos, da Venezuela,
no dia 11 de abril, por ter demorado a entrar
em campo.

Com informações do Metrópoles

Lance da partida entre Cuiabá
e Lanús, na Arena Pantanal

Cuiabá EC


